
本报讯（记者 葛维祥）9日下午，市长
田醒民主持召开市政府第28次常务会议，
传达学习习近平总书记近期重要讲话和上
级会议及文件精神，听取有关重点工作汇
报，研究2024年数字高邮建设工作要点等
事项，部署安排当前及下一阶段工作任
务。市委常委、常务副市长李深红，副市长
周启泉、史美山、张继东、赵国祥、王汉东参
加会议。

会议传达学习了习近平总书记在庆
祝中华人民共和国成立75周年招待会上
的重要讲话精神。会议指出，习近平总书
记重要讲话深刻阐述了新时代新征程推
进中国式现代化的四个“必须坚持”，强调
了全面推进强国建设、实现民族复兴的重
要性，明确了新时代新征程党和国家的重
要任务。会议强调，全体与会同志要抓紧
自学，系统地深学研读、触类旁通；要注重
学以致用，坚持把对头脑的理论武装应用
到工作谋划与实践上，特别是要对重要讲
话的内涵、精神要义，在工作中一以贯之

地抓好贯彻落实。
会议听取了特种设备领域安全生产工

作情况和周山镇近期安全生产工作情况汇
报。会议强调，安全生产工作要时刻绷紧
防范之弦，做到始终不松懈，压实各方责
任，靠实落实相关措施，持续推进全市安全
形势稳定向好。

会议听取了未成年人思想道德建设
推进情况汇报。会议强调，要切实把未成
年人思想道德建设及青少年生命健康关
爱工作作为教育的先导性、基础性工程，
久久为功，全面护航未成年人健康成长
成才。要聚焦铸魂育人，大力推进新时
代中小学校思政课建设，加强社会主义
核心价值观教育，加大心理健康辅导力
度。要聚焦环境育人。持续深化文明校
园和法治校园建设，加大校园周边环境
整治力度，加强未成年人网络保护。要聚
焦协同育人。建立健全家庭、学校、政府、
社会四方协同共促机制，共筑平安成长生
态圈。

会议听取了渐进式延迟退休年龄改革
工作情况汇报。会议要求，要加强宣传，原
原本本宣传好政策；要做好解读，按照统一
口径，开展权威解读；要稳定过渡，注重情
理法交融，引导疏导群众情绪。

会议研究并原则同意了《2024年数字
高邮建设工作要点》和《高邮市“免证城市”
建设实施方案》。会议强调，要抓好规划部
署，突出培训赋能，形成推进机制，强化考
核督导。

会议还传达学习了新修改《统计法》、
全省公安工作会议精神和江苏省《关于对
违法用地问题突出地区实施重点监测和重
点管理措施的办法（试行）》、扬州市《关于
支持产业科创激励担当作为的实施办法
（试行）》。

会议还研究并原则同意了《高邮市土
方管理工作方案（试行）》和《关于加强全市
建筑垃圾管理的实施意见》。

市人大常委会副主任王庆东、市政协
副主席林恩茂应邀参加会议。

市政府召开第28次常务会议
田醒民主持
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奋进强国路 阔步新征程

本报讯（通讯员 周琳
记者 郭萌）连日来，城南新
区主要领导带队赴西安、上
海、重庆等地10多家高校
院所开展招才引智，促成顺
达机电与西北工业大学合
作“新能源车用轻质陶瓷基
刹车材料研发”项目、和瑞
环保与重庆大学合作“矿用
柴油机尾气净化催化剂研
发与产业化”项目、金禾环
保与西安建筑科技大学合
作“碳捕集利用与封存”项
目等。这是城南新区做好
人才“引育用留”工作，激活
高质量发展“源头活水”的
缩影。

今年以来，城南新区不
断增强引才磁场，拓展招引
人才渠道。以打造S333创
新走廊为契机，加强启迪数
智产业园8万平方米孵化器
和 5万平方米智慧大厦建
设，充分利用城南新区-西
安交大电信学部产学研合
作平台、西电高邮技术转移
中心、大连理工研究院等资
源，搭建校地合作桥梁，精
准对接企业人才、技术需求
和高校资源。为了持续壮
大人才队伍，城南新区锚定
城南智能终端、机械装备等
优势产业，依托镇长团、在
外成功人士等渠道，以才荐
才，引进与产业发展息息相
关的海外人才。同时，持续
面向全区企业，征集在科技
创新过程中遇到的难题及
相关技术需求，持续组织重
点企业拜访重庆、成都、哈
尔滨、厦门等地高校，实现
以产聚才、以才促产，使人

才与现有产业相匹配、与未来发展相衔接。
此外，城南新区优化升级人才生态，通过分组

挂联企业、定期开展走访调研活动等方式加强与
人才的沟通，充分了解人才诉求，不断提升人才服
务精度；精心打造300套（628间）人才公寓，解决
人才普遍关注的住房安居问题，进一步营造拴心
留人的生活环境。
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本报讯（通讯员黄大为记者孔令玲）9
日，经过扬州市文化广电和旅游局按程序组
织评定，珠湖小圳景区达到等级得分要求，
正式获批为国家AAA级旅游景区。至此，
我市已有9家A级旅游景区，其中AAAA
级旅游景区2家，AAA级旅游景区7家。

珠湖小圳景区坐落在高邮湖畔，占地
3000亩，分为东西两个区域。东区以动为
主，围绕秦邮八景之一的“甓社珠光”，创立
了特色IP“芦花灵珠”的故事情景，塑造了

350亩的游乐文旅板块，涵盖了主题乐园、
滨水商业、文化研学等配套功能，包含了灵
珠秘境、芦岛迷宫、七彩滑道、丛林飞鼠、高
空挑战桥等大小40余处游乐项目。西区
以静为主，规划建设了具有千年水乡特色
的湖岛格局、诗画水墨滨湖民宿、注重养生
康体的上马头生态餐厅等主体架构。景区
中蕴含了“乐、隐、雅、幽、野”五大景观要
素，四季有景，如诗如画。动与静、真与幻、
现代科技与自然风光、人工作品与自然景

观浑然一体，是集旅游度假、生态餐饮、颐
养旅居、研学旅行、农耕体验、体育赛事为
一体的综合性生态景区。

另外，记者从市文广旅局了解到，今年
国庆假期期间，全市9家A级景区共接待
游客39.8万人次，占全市接待游客数的
65.5%，其中4家收费景区单门票收入就超
110万元，A级旅游景区的提质增新将为
我市文化旅游事业的高质量发展注入强劲
动力。

我市再添一家国家级旅游景区我市再添一家国家级旅游景区
AA级旅游景区达级旅游景区达99家家

本报讯（记者 徐乐）10日下午，市第七届老
年文艺汇演在高邮镇文体中心举办。市人大常委
会副主任潘建奇、副市长周启泉、市政协副主席孙
禹文出席活动。

周启泉在致辞中说，老年朋友们用青春和汗
水，为高邮经济社会发展打下了坚实基础，今天
依然在为强富美高新高邮建设贡献力量。他希
望，各乡镇（园区）和相关部门要坚持以老年人
为中心、构建老年友好型社会这一主题，开展形
式多样、内容丰富的活动，弘扬敬老爱老的传统
美德，保护老年朋友们的合法权益，让老年朋友
们老有所养、老有所依、老有所乐、老有所学、老
有所为。

演出现场，女声独唱《我在高邮等你》、民乐合
奏《欢庆锣鼓》、舞蹈《领航中国》等形式丰富的文
艺节目轮番上演，悦耳动听的歌曲、赏心悦目的舞
蹈、宛转悠扬的弹诵，为观众呈现了一场精彩的视
听盛宴，体现了新时代老年人乐观积极的健康心
态和进取精神。

我市举办第七届老年文艺汇演

本报讯（通讯员 刘城志 记者 杨晓莉）
10日下午，市人大专题视察扬州市职业大
学高邮湖校区。扬州市职业大学党委书记
马顺圣以及我市人大常委会主任张秋红，
市人大常委会党组副书记赵广华，市人大
常委会副主任潘建奇、李生、王薇、王庆东
参加视察。副市长周启泉陪同视察。

视察组一行参观了学校的图书馆、食
堂、宿舍区、运动区、教学区等处，详细了解
学校的专业建设、人才培养、学生管理、未
来发展等情况。在随后召开的座谈会上，
大家先后听取了学校建设及办学情况汇
报。与会人员作审议发言。

会上，马顺圣感谢高邮各层各级对扬
州职大高邮湖校区项目建设给予的大力支
持和帮助，恳请高邮市人大常委会及各级

人大代表一如既往地给予学校更多的关心
与支持，为学校发展献计献策，助推学校更
好更快发展。

张秋红对扬州职大高邮湖校区建成投
入使用表示祝贺，祝愿学校向着既定的发
展目标阔步前行、越办越好。她说，该校的
建成不仅圆了高邮人民心中的一个梦，而
且是我市发展进程中具有里程碑意义的一
件大事、喜事。她要求，作为扬州职大高邮
湖校区所在地，城南新区要进一步加大设
施建设，抓紧完善功能，提升承载能力；要
加快对校区周边项目建设的规划、设计，与
学校充分融合，服务学校的同时，提升自我
功能。

张秋红建议，市政府要不断加强与扬
州职大高邮湖校区的沟通联系，围绕校地

共同发展，立足长远，谋划后期合作方向；
要围绕高邮产业体系，与学校开展产学研
合作，实现学生、学校、地方发展共赢；要
围绕高邮地方特色，助推学校发展师范学
院、医学院等特色学院，不断推进校地双
方共同发展。同时，市政府和相关部门要
加大对高邮师范老校区旧址的开发利用，
充分发挥其功能、作用，更好地服务高邮
百姓。

周启泉表示，扬州职大高邮湖校区的
建成，给高邮人民带来了家门口的大学，也
给邮城增添了青春的活力。下一步，将继
续为学校的建设和运行提供更加优质的服
务，校地双方携手共进，赋能职业教育高质
量发展，为我市经济社会发展培育更多高
素质技术技能人才。

市人大专题视察扬州职大高邮湖校区


